
PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 5 JUIN 2025

Le cinq du mois de juin deux mil vingt-cinq à vingt heures, le Conseil Municipal s’est réuni sous la
présidence de son maire, Christophe GUILLARME, celui-ci certifie que la convocation des membres en
exercice était de 15.

Membres présents à la séance : Christophe GUILLARME, Mireille PALMIER, Fabien MARTINON,
BLANCHARD Nathalie, Philippe SESSIECQ, Joëlle BAYARD, Gérard BORDET, Dominique DUBOIS, Olivier
FAJWISIEWICZ, Michelle CHIRAT, Christophe GERARD
Membres absents ayant donné pouvoir : David BEFORT donne pouvoir à Fabien MARTINON
Membres absents ou excusés : Édouard PONCET, Fabienne ETAIX, Lorène GRANGE

Secrétaire de séance : Nathalie BLANCHARD

Le compte-rendu du conseil municipal du 26 mai 2025 est approuvé à l’unanimité.

MODIFICATION DES STATUTS DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DE FOREZ-EST – Délibération
2506001
La Communauté de Communes souhaite s’impliquer dans des projets liés à la production et à
l’utilisation d’énergies renouvelables. Il convient d’intégrer dans les statuts les compétences
suivantes :
-10 – réseaux de chaleur : création, soutien à la création, exploitation d’ouvrages de production et de
distribution de chaleur renouvelable d’intérêt communautaire,
-11 – Énergies renouvelables : création, soutien à la création, exploitation d’installations de
production d’énergies renouvelables d’intérêt communautaire

Il est demandé au Conseil Municipal d’approuver les modifications des statuts communautaires
exposés ci-dessus.

Décision du conseil municipal :

POUR : 12 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 NPPAV : 0

CONVENTION AVEC LA CC DE FOREZ-EST POUR L’IMPLANTATION DE SIGNALISATION A LA ZONE DES
PLACES – Délibération 2506002
Dans le cadre de sa compétence en matière de création, d’aménagement et de gestion des zones
d’activités, la Communauté de Communes a signé un marché de fourniture et pose de panneaux
d’entrée pour ses 35 zones d’activités. La zone des Places est concernée par l’implantation d’un
panneau. Il apparaîtra le nom de la zone et le logo de la Communauté de Communes.
La commune étant propriétaire de la parcelle sur laquelle le panneau sera installé, il convient de
conclure une convention d’implantation et de dépose sur le domaine public.

Il est demandé au Conseil Municipal d’approuver cette convention d’implantation.

Décision du conseil municipal :

POUR : 12 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 NPPAV : 0



RAPPORT ANNUEL 2024 SUR LE PRIX ET LA QUALITE DU SERVICE PUBLIC D’EAU POTABLE –
Délibération 2506003
Gérard BORDET, conseiller délégué au SIEMLY présente le rapport 2024 sur le prix et la qualité du
service d’eau potable.
Ce rapport est public permet d’informer les usagers.
Depuis janvier 2025, chaque rapport est visé par le Maire avant l’envoi au pétitionnaire.

Le conseil municipal prend acte de cette présentation et approuve le rapport.

Décision du conseil municipal :

POUR : 12 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 NPPAV : 0

RAPPORT ANNUEL 2024 SUR LE PRIX ET LA QUALITE DU SERVICE PUBLIC D’ASSAINISSEMENT NON
COLLECTIF – Délibération 2506004
Monsieur le Maire présente aux membres du Conseil Municipal, le rapport annuel 2024 sur le prix et
la qualité du service public de l’assainissement non collectif SIMA COISE.
Ce rapport est public permet d’informer les usagers.

Le conseil municipal prend acte de cette présentation et approuve le rapport.

Décision du conseil municipal :

POUR : 12 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 NPPAV : 0

OPTION TELEGESTION DE LA COMPETENCE OPTIONNELLE SAGE – Délibération 2506005
Monsieur le Maire expose au Conseil Municipal qu’il y a lieu d’envisager la reprogrammation de
l’automate CTA. Dans le cadre de la compétence optionnelle «SAGE» à laquelle la commune de
CIVENS adhère, le SIEL propose une option «Télégestion» avec maintenance.
Monsieur le Maire propose à l’assemblée d’approuver la souscription à l’option «Télégestion» de la
compétence optionnelle «SAGE» et de l’autoriser à signer la convention correspondante.

Décision du conseil municipal :

POUR : 12 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 NPPAV : 0

QUESTIONS DIVERSES :
 Christophe GUILLARME :
-Installation des stores extérieurs à la mairie par l’entreprise BOYER.
-L’entreprise ETANCOBA a terminé les travaux d’étanchéité de la toiture de la salle des Balcons du
Forez.
 Fabien MARTINON :
-Citystade : travaux terminés. Officiellement ouvert depuis la validation du contrôle de conformité.
Accès libre avec priorité aux élèves de l’école. Possibilité 8 sports. Réunion avec les enseignants le 23
juin pour donner les explications. Pas d’éclairage.
 Christophe GUILLARME :
-Portail et mur à la Civensoise : Philippe SESSIECQ a rendez-vous le 6 juin avec le maçon et le serrurier.
Les travaux devraient être réalisés d’ici fin juin.
-Plan Communal de Sauvegarde : Christophe GERARD a participé à une réunion à la Communauté de
Communes pour la mise à jour du document.



-Personnel en maladie : Alexis ARSAC (employé technique 2 jours par semaine) est en en arrêt de
travail. Antoine PONTILLE a repris le 2 juin suite à son arrêt.
 Mireille PALMIER :
-Personnel de l’école : Johanna Couble ne renouvelle pas son contrat l’an prochain. Florence DADOLLE
la remplacera.
-Prochaines dates :
Conseil d’école le 16 juin,
Fête de l’école le 28 juin,
Remise des cadeaux aux CM2 le 1er juillet.
-Augmentation du prix du repas livré par API à partir de septembre 2025.
-Remerciements aux personnes qui ont aidé pendant les horaires de cantine et garderie.
 Christophe GUILLARME :
-Restaurant : Frédéric NAVEZ cède sa place à son fils au 1er juillet. Il proposera des pizzas élaborées.
-Un chirurgien viscéral est venu visiter le cabinet médical pour un projet de point de consultation.
-Lotissement rue du Palais côté Feurs : un projet de 12 lots est à l’étude avec 3 sorties sur la rue.
-Les toilettes vers le tennis seront remises en service.
-Tour de la Loire féminin de cyclotourisme le 14 juin.
-Problème d’urbanisme route de Pouilly toujours en cours.
-Fête de la musique à la Démarrante le samedi 21 juin.
 Fabien MARTINON :
-21 juin : concours de pétanque proposé aux élus par l’association « la Pétanque Civensoise ».
-18 et 19 juillet : Fête patronale (concours de pétanque, apéritif de la municipalité, repas, spectacle).
-Jeudi 12 juin : réunion avec les associations à 20h.
-Samedi 28 juin après-midi : concours de pétanque APE.
-Voirie : campagne de marquage prévue cette année avec passage piéton vers les jeux de boules.
-Micro-crèche :
Retour des analyses du sol avec 2 solutions possibles : pompes de relevage ou rehausser le bâtiment.
Également, il est prévu d’étudier avec l’architecte la possibilité de déplacer le bâtiment sur la parcelle.
Consultation de l’avocat pour le côté juridique.
-Rendez-vous avec une technicienne du SMAELT pour savoir comment est classé le Riou rue du Palais
et avoir des conseils de nettoyage et d’entretien.

TOUR DE TABLE :
-Gérard BORDET :
SIEL horloges connectées pour piloter les éclairages,
SAGE : le bilan de consommations 2024 va être présenté,
THD 42 : rappel des procédures d’alerte pour dégâts fibres.
-Philippe SESSIECQ :
Règlement du solde de la subvention CITEO,
Marchandes de fromages : vont venir à tour de rôle au marché.
-Michelle CHIRAT :
Don du sang : 17 septembre, consignes d’hygiène à afficher et mettre en place.
-Dominique DUBOIS :
PV du conseil municipal à mettre sur le site.
Atelier musée du Chapeau à Chazelles : activités proposées intéressantes, formations…
-Joelle BAYARD :
Deuxième tranche de la piste cyclable jusqu’au village prévue ?
Voirie : chemin de la côte, trous importants près de la départementale.
-Olivier FAJWISIEWICZ :
Salle de sports : poignée du stockage HS, problème d’éclairage dans les sanitaires hommes,
Fête des associations le 13 décembre avec marché de Noël,
Brocante Tennis de table le 21 septembre,
Octobre Rose le 4 octobre.



-Nathalie BLANCHARD :
Mme VIALLON déléguée de l’antenne stéphanoise de l’association « Le souvenir français » souhaite
mettre en place un comité Forez Est. Cette association entretient la mémoire des soldats morts pour
la France.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h45

Christophe GUILLARME Nathalie BLANCHARD
Maire Secrétaire de séance


